

常 任 だ よ り

10月 19 日（土）常任委員会が開催されました。

■校長先生より

いつもありがとうございます。本日は、学校説明会にご協力いただき、ありがとうございました。説明会前の個別相談では、「選択制で入学できますか」というお問い合わせを多くいただきました。

10月 12 日（土）には、台風 19 号の影響で本校に避難所が開設され、午後 10 時の時点で実際に避難された方は 43 人いらしたとのことでした。

また、10月 15 日（火）には、災害時の情報伝達の一手段として「災害伝言ダイヤル 171」の体験利用を実施しました。実際にダイヤルされた方は、ぜひご感想をお寄せください。

10月 26 日（土）には、学習発表会が開催されます。朝夕の力強い歌声に、日に日に期待感が高まっています。六中生のひたむきに取り組む姿、一生懸命取り組んだ作品の数々をぜひご覧ください。

■副校長先生より

常任委員会の皆様こんにちは、本日の学校説明会ではいろいろとご協力いただきまして有難うございました。

二学期も始まり本校の教育活動も予定通り順調に進んでおります。10月 10 日木曜日には、「メダリストの一日校長」と称して、アテネオリンピック柔道男子 100Kg 超級ゴールドメダリスト、現日本男子ナショナルチーム強化コーチ、國立館大学准教授の鈴木桂治先生をお招きし、三年男子の柔道の授業、午後には全校健康講話としてご講演をいただきました。オリンピックの金メダルを全校の生徒、教職員が触らせていただきその重みに感激していたように見受けられました。講演では「日頃から目標をもち、その先を考えた行動が大切である。」中学時代は恩師から、「謙虚な姿勢を忘れるな」という指導を受けてきました。という内容が、生徒たちの心に残ったようでした。また、後半の柔道体験では、各学年の有志が鈴木先生に楽しそうに投げられていました。その後、柔道経験者の生徒 2 名と校長先生、私とで鈴木先生に勝負を挑みましたが、惨敗でした。世界の壁の厚さを感じた瞬間でした。保護者、地域からも 10 人以上の参加をいただき本当に充実した会にできたと感じています。ご協力ありがとうございました。来週には学習発表会を控えております。引き続き PTA の役員の皆様をはじめ、PTA サポーターの皆様のご協力をいただき有意義な行事にできますよう努力していきたいと存じますのでよろしくお願ひいたします。

■PTA 会長より

皆様、こんにちは。

台風 19 号の影響で関東においても甚大な被害が発生しています。今回六中にも地域の避難所が設置され、改めてこの地域における避難所としての重要性を認識した次第です。

また、インフルエンザの流行も今年は少し早めに始まる兆候があるようです。早めの予防接種をご家族皆様心がけて頂けます様、宜しくお願い致します。

学校行事につきましては、来週の学習発表会に向けて子供達も各クラスで団結して取り組んでいる様子です。PTA としましても安全な運営が行われるように、総務・安全委員の方々を中心にパトロールへのご協力をお願い致します。

■各委員より

- ・常任委員 ・8/26 文京子育て会議 ・9/7 交流研修会・茶話会
- ・10/7 中 P 連会長会 ・10/10 B 地区学校保健協議会 ・10/14 会計監査実施 ・10/19 学校説明会
- ・10/26 学習発表会予定 ・11/6 区政・教育懇談会 ・11/11 中 P 連理事会
- ・総務委員 ・11/14 学校関係者評価委員会予定 ・11/9 学年懇談会予定（2 年・3 年）
- ・安全委員 ・9/21 根津神社パトロール ・11/20 下校時ウォッチング予定
- ・広報委員 ・10/26 学習発表会撮影予定
- ・指名委員会 ・10/19 第 2 回委員会開催・学校説明会受付

■各学年の先生方より

・1年生

9月9日～11日の2泊3日で、ハケ岳移動教室に行ってきました。当日は、台風の影響で2時間遅れの出発になるなど行程の変更等がありましたが無事に終了しました。様々な面でご協力いただき、ありがとうございました。この移動教室を通して、仲間との楽しい思い出作りと次への課題を発見することができ、これからさらなる成長が楽しみです。19日には、移動教室のまとめとして事後学習の発表会をいたしました。学習発表会では、作品を展示いたします。ぜひ、ご覧ください。

10月からは「後期」となり、生徒会本部にも1年生が役員として加わり、六中生としての自覚を新たに取り組もうとする姿は、頼もしくもあります。生徒会役員だけでなく委員会活動や係活動にもより一層の意欲を持って取り組もうとする気持ちが伝わってきます。

先輩方と協力をしながら、これから、どんな六中を作り上げてくれるか楽しみにしています。

・2年生

保護者の方々、地域・学校関係者の方々におかれましては、平素より様々なご支援・ご協力を賜り誠に有難うございます。

さて、2年生は職場体験や中間考査を終え、ひと段落ついたところですが現在は10月26日に行われる学習発表会に向けて合唱の練習などに取り組んでいます。2度目の学習発表会になりますが今年度も、皆、楽しみにしながらいきいきとクラスの仲間と協力して準備や練習に励んでいます。我々教員も当日を楽しみにしています。

10月11日には生徒会選挙があり2年生から会長が選出され、2年生の生徒は、いよいよ「六中の中心となっていく。」と言うことを実感しています。

今月も様々な行事等がありますが、2学年の教員一同、生徒の成長の為に一生懸命サポートしていきたいと思いますので、今後とも宜しくお願ひ致します。

・3年生

中間考査が終わり、10月は学習発表会の時期です。単に、最後の学習発表会というだけでなく、学校行事でのリーダーシップという意味でも最後の出番です。しっかりやりきって欲しいですね。各クラスの合唱練習は、自分たちでどんどん進めているようで、動きは要領を心得た3年生らしさが出ています。もっとも、学年リハーサルで課題曲を録音して、給食を食べながら聞いたところ、「合ってない！」「音程が・・・」「声が小さい」などいろいろ反省点が飛び交いました。最後の聞かせどころでも「すれてるー」と苦笑が・・・朝練も始まり自分たちの合唱を作り上げていく日々です。

進路では、説明会や、調査書に記載する諸活動の確認など、具体化するにつれ確実に理解し進めなければなりません。よく考えて、10月の終わりからの教育相談がはかかるよう希望を定めていきたい時期です。悩みながら、学習に、行事に、同時進行で歩んでいます。

第6回「家庭教育講座のお知らせ」

『怒らない子育て』

日時：11/14（木） AM10:00～11:30

会場：シビックセンター地下1階 レクリエーションホール

講師：八木 麻美 氏（日本アンガーマネジメント協会ファシリテーター）

対象：主に小・中学生を子育て中の、区内在住・在勤者

定員：30名（申込先着順・11/7締め切り）

*メール（文京区HP→家庭教育講座から検索）または教育総務課地域教育支援担当まで電話申込

*講演の中で、グループで話し合う時間を取ります。